



Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS

ENERGÍA 07 feb 2024 - 4:12 p. m.



Bloqueos a la industria petrolera deja pérdidas diarias de unos \$22 mil millones

Así lo advirtió la Unión de Trabajadores de la Industria Petrolera y Energética de Colombia (Utipec). Estas son las afectaciones.



Campo Rubiales, operado por Ecopetrol.
Foto: Archivo EL TIEMPO

POR: PORTAFOLIO

Desde el pasado 2 de febrero se mantienen los bloqueos en la vía entre el municipio de Puerto Gaitán y la vereda de Rubiales, en el departamento del Meta.

Los habitantes de la zona han salido a protestar ante el incumplimiento de los acuerdos pactados con la administración departamental sobre **la pavimentación de este tramo vial** que conduce al campo Rubiales.

Lo más leído



INTERNACIONAL

(Lea más: Exportaciones colombianas: los departamentos que cerraron en terreno positivo en 2023)

Más noticias de **Energía**



ENERGÍA
Minenergía anuncia billonario apoyo a comercializadoras de energía



ENERGÍA
Transición y sostenibilidad energética: retos y oportunidades

 [Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO](#)

Ante esta situación, la Unión De Trabajadores de la Industria Petrolera y Energética de Colombia (Utipec) se pronunció respecto **al impacto que este paro está teniendo en sector petrolero.**

La organización sindical señaló que reconoce la legitimidad de la preocupación que las comunidades han venido planteando en torno al tema e hizo un llamado a la Gobernación del Meta y a Ecopetrol para que se atiendan esas peticiones.

"De acuerdo a la comunidad, tanto el Gobierno, como Ecopetrol se habían comprometido a iniciar la ejecución de la obra desde el pasado mes de diciembre, sin embargo, aún no hay avances en la materia", destacó la Utipec, a través de un comunicado.

(Más noticias: Industria petrolera venezolana en el limbo si Estados Unidos reactiva las sanciones)

No obstante, la entidad también destacó que más de seis mil trabajadores han resultado afectados con las protestas, al impedir el ingreso de alimentos y la evacuación de la producción de los campos. **Esto se traduce en más de 22 mil millones de pesos en pérdidas.**

Por tal motivo, invitó a la comunidad a concertar y llegar a nuevos acuerdos con el Gobierno y Ecopetrol, con el fin de poner fin a los bloqueos e iniciar las obras solicitadas. Además, solicitó la existencia de *"garantías absolutas y serias para poder restablecer la normal circulación por la vía"* y que se garantice la seguridad y la libertad de quienes se han visto impactados con esta situación.

(Más noticias: Ecopetrol ejecutó programa de eficiencia energética ante el fenómeno de El Niño)

1 **2878**
Por qué Canadá les cerró las fronteras a estudiantes y trabajadores extranjeros

2 **2276**
AHORRO
Los 10 mandamientos financieros para vivir a 'otro nivel' económico

3 **2260**
IMPUESTOS
Habrá cárcel para quienes omitan activos a la Dian: esto sentenció la Corte

4 **2087**
EMPRESAS
Alpina, Bancolombia y Coca-Cola lideran en reputación para los colombianos

5 **1984**
GOBIERNO
Mintrabajo llama a una mesa de diálogo con Ecopetrol para desmontar pacto colectivo

6 **1930**
REGIONES
A qué se deben las lluvias de los últimos días en medio de la sequía por El Niño



CONTENIDO PATROCINADO

Minenergía anuncia billonario apoyo a comercializadoras de energía

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

SEGUIR ECONOMÍA

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Empresas

7 Feb de 2024 - 3:48 p. m.

Levi's fortalece presencia en América Latina y crea sociedades en Colombia



Empresas

7 Feb de 2024 - 1:04 p. m.

Starbucks lanza nuevo empaque del café 'Colombia Nariño' y celebra 10 años en el país



Empresas

7 Feb de 2024 - 12:36 p. m.

Findeter, en el 'top' 5 de emisores colombianos, por su relación con los inversionistas

Más Portales



EL TIEMPO

Gobernador y alcaldes del Valle de Aburrá anuncian compromisos para la subregión



FUTBOLRED

¿Lo extrañarán en Sao Paulo? No mucho: precarios números de James



adn

'Una idea genial' nace alrededor de un mito



City

Le Tengo El Remedio: La importancia de la detección temprana de cualquier tipo de cáncer

Nuestros Portales

[El Tiempo](#)
[City TV](#)
[Fútbol Red](#)
[El Empleo](#)
[Diario ADN](#)
[Aló](#)
[Motor](#)

Nosotros

[Páutete con nosotros](#)
[Mapa del sitio](#)
[Suscripciones](#)
[Trabaja con nosotros](#)

Legales

[Políticas](#)
[Términos y condiciones](#)
[Aviso de privacidad](#)
[Línea ética](#)

Contáctenos

[Servicio al cliente](#)
[Ayuda](#)
[Centros de ventas](#)
[Reversión de pagos](#)

Miembro de:  Grupo de Diarios de América

 Asociación Colombiana de Medios de Información

 Interactive Advertisement Bureau

 Superintendencia de Industria y Comercio